



LLAMADOS AL AMOR: LA AVENTURA DE LA VIDA EN CRISTO

TEMA: El llamado al amor al prójimo

Concepto principal: Dios dio los Diez Mandamientos a los israelitas para enseñarles lo básico de cómo amar. Habían hecho una alianza o acuerdo sagrado con Dios en el que se suponía que los israelitas debían guardar los mandamientos de Dios y, a cambio, Dios sería su Dios. Él los amaría y los protegería como a Sus propios hijos. Sin embargo, los israelitas a menudo no estaban dispuestos a seguir las leyes y guardar el pacto que habían hecho con Dios. ¡Pero Dios, que es amor, tenía un plan maravilloso!

¡Dios enseñaría a todas las personas el amor verdadero a través de Su propio amor sacrificial por nosotros! El Padre nos dio a Su Hijo, Jesús, para enseñarnos a amar a través de Sus palabras, Sus acciones y, lo que es más poderoso, ¡al dar Su vida por nosotros! Aún más, Jesús no solo nos enseñó a amar, sino que con su amor derramado por nosotros, nos rescató del pecado y nos dio la gracia para amar a Dios y a los demás (y a nosotros mismos). Esta es la Nueva Ley o Ley del Evangelio que cumple la Ley Antigua (la Antigua Alianza se cumple en la Nueva). La Nueva Ley es a la vez enseñanza y gracia, la gracia del Espíritu Santo que nos permite amarnos unos a otros como Cristo nos ha amado (véase Catecismo, núms. 1966 y 1970). Jesús enseña y encarna la Nueva Ley con su propia vida.

La Nueva Ley, resumida en el mandamiento de amar a Dios y al prójimo y de amarnos los unos a los otros como Cristo nos amó, se expresa de manera especial en el primer sermón público de Jesús, el Sermón de la Montaña, donde Él expande y cumple las reglas de amor que Dios dio a Moisés (la Ley Antigua). Comienza este sermón enseñándonos las Bienaventuranzas.

La Misión de su familia en el hogar es:

Paso 1: En familia, lean y analicen juntos el Sermón de la Montaña, [Mateo 5-7](#).

Paso 2: En familia, juntos, miren los videos sobre la Encarnación.

- [Benedicto XVI explica el misterio de la Encarnación](#)
- [¿Quién es Jesús?](#)
- [Jesucristo, es Dios?](#)
- [Why Did God Take On Our Humanity? | Ascension Presents](#)
(en inglés, activar subtítulos en español)

Paso 3: Revise los enlaces siguientes para darse algunas ideas y, como familia, decidan cómo vivirán juntos la temporada de Cuaresma. ¿Qué van a hacer? Consideren los tres pilares de la Cuaresma de Oración, Ayuno y Limosna y preguntente a Dios en oración, cómo quiere que su familia prepare sus corazones para Jesús. Prepárate para compartir tu plan en la reunión de la semana 3.

- [La Cuaresma en el hogar](#)
- [Ciento un maneras para vivir la Cuaresma](#)
- [Cuaresma en Familia](#)

Paso 4: Reúnanse como familia alrededor del altar de su casa y recen una [Coronilla de la Divina Misericordia](#).

o

Mira y reza con: [Coronilla de la Divina Misericordia](#)

¿SABÍAS
QUE? 

¡La Nueva Ley es una ley de amor, gracia y libertad!

“La Nueva Ley se llama ley de amor porque nos hace actuar por el amor infundido por el Espíritu Santo, más que por miedo; una ley de gracia, porque confiere la fuerza de la gracia para obrar, por medio de la fe y de los sacramentos; una ley de libertad, porque nos libera de las observancias rituales y jurídicas de la Ley antigua, nos inclina a actuar espontáneamente por el impulso de la caridad y, finalmente, nos hace pasar de la condición de siervo que “no sabe lo que hace su señor” a la de amigo de Cristo —”Porque todo lo que he oído de mi Padre os lo he dado a conocer”— o incluso a la estado de hijo y heredero”. (CIC, n° 1972)

